

Zainudin Ajak PWI Bersinergi Kawal Kebijakan Pemerintah

By : mm/kominfo 11-04-2016 16:12:48

KALIANDA - Peran media di era globalisasi diharapkan mampu mendukung pembangunan di Kabupaten Lampung Selatan, selain itu jurnalis juga dituntut objektif dalam pemberitaan yang akan dipublikasikan ke publik.

Hal itu disampaikan Bupati Zainudin Hasan, ketika menerima audiensi Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Perwakilan Lampung Selatan, di Aula Krakatau, Kantor Bupati Lampung Selatan, Senin, 11 April 2016.

Diakui Zainudin, peran media, baik cetak, elektronik maupun media online yang sedang berkembang saat ini mempunyai andil yang cukup besar dalam menyebar luaskan informasi pembangunan maupun program-program pemerintah yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.

“Rekan-rekan wartawan merupakan mitra kerja pemerintah, saya harapkan sinergitas dan dukungannya. Berikan masukan atau kritik yang membangun dalam rangka mempercepat pembangunan di Lampung Selatan. Silahkan tegur apabila kebijakan yang saya keluarkan tidak pro rakyat,” kata Zainudin.

Pada kesempatan itu, dia juga menekankan kepada para jurnalis agar melakukan pemberitaan secara profesional dan berimbang dalam setiap permasalahan yang ada. Karena menurutnya, setiap berita yang akan menjadi konsumsi publik haruslah benar apa adanya, sehingga tidak menimbulkan opini di mata masyarakat.

“Masalah kecil bisa menjadi besar jika diekspose media secara terus-menerus, dan ini dapat mempengaruhi opini publik, kan tidak baik. Nanti, jika ada kebijakan atau program saya yang menyimpang, silahkan foto dan beritakan di media saudara, asal sesuai dengan fakta yang ada bukan malah memprovokasi,” tegasnya.

Sementara, Ketua PWI Perwakilan Lampung Selatan Muslim Pranata mengatakan, dirinya beserta seluruh anggota PWI siap mendukung semua program pembangunan yang dilaksanakan oleh pemerintah kabupaten. “Intinya, kami siap mendukung dan mengawal seluruh program dan kebijakan pemerintah kabupaten dikepemimpinan pak bupati,” katanya.